



Wenn Ihr mich sucht,
sucht mich in Euren Herzen.
Habe ich dort einen Platz gefunden,
werde ich immer bei Euch sein.

Antoine de Saint Exupéry

Mit traurigem Herzen - dankbar für alles Gute was er
für uns getan hat - nehmen wir Abschied von meinem
lieben Gatten, Vater, Opa, Schwager und Onkel

Herrn
Eduard Bartl

Pensionist

Bad Ischl, Alexander-Girardi-Straße 3

der am Donnerstag, dem 11. Dezember 2014,
nach längerer Krankheit im 84. Lebensjahr von Gott,
dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Die Trauerfeier und die Verabschiedung für unseren lieben
Verstorbenen findet am Dienstag, dem 16. Dezember 2014,
um 13.00 Uhr in der Sebastian Kapelle am Friedhof
von Bad Ischl statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Erika Bartl

Gattin

Monika mit Gerhard

Tochter

Philipp

Enkel

im Namen aller Verwandten

Wir bitten von freundlich zugedachten Kranz- u. Blumengaben abzusehen und
statt dessen der St. Anna Kinderkrebsforschung eine Spende zu geben.

(Bank Austria, IBAN: AT78 1200 0006 5616 6618, BIC: BKAUATWW)

A-4820 Bad Ischl, Alexander-Girardi-Straße 3